

Kronberg, 05.04.2023

Liebe Bewohnerinnen, liebe Bewohner, sehr geehrte Damen und Herren,

herzlich willkommen zu einer neuen Ausgabe "Aktuelles vom Vorstand" in unserem AKS-Hauskanal.

Wie in der letzten Ansprache angekündigt, erwarten Sie nach den Osterfeiertagen kleine kulinarische Anpassungen bei unserem Frühstücks- und Abendessen-Angebot. Bekanntermaßen werden wir unser Büfett auflösen und attraktive Neuerungen - sowohl beim Frühstück als auch beim Abendessen - in Form jeweiliger kleiner Speisekarten bieten.

Ab dem 11. April dürfen wir Sie zum Frühstück von 07:30 - 09:30 Uhr im Speisesaal begrüßen. Über die neu konzipierte Speisekarte bieten wir Ihnen ein sowohl reichhaltiges als auch vielfältiges Angebot. Stellen Sie Ihr Frühstück ganz nach den eigenen Wünschen und Bedürfnissen zusammen, unsere Service-Mitarbeitenden reichen Ihnen hierzu klassische Kaffee- und Teespezialitäten. Wenn das Wetter mitspielt, genießen Sie Ihr Frühstück gerne auf unserer Terrasse.

Das Abendessen bieten wir Ihnen zwischen 17:30 - 19:30 Uhr weiterhin im Wintergarten an, der für Sie zu dieser Zeit in gewohnter Weise eingedeckt wird. Hier finden Sie - analog dem früheren Büfett - eine attraktive und bunte Speisenauswahl in Form einer kleinen, zusätzlichen Abendkarte, aus der Sie beliebig wählen können. Wenn Sie also abends gerne kleine kalte Spezialitäten zu sich nehmen, tragen Sie sich bitte bis 11:00 Uhr des betreffenden Tages in die am Empfang ausliegende Liste ein. Dieses abendliche Angebot können wir derzeit für 10 weitere Personen anbieten.

Alle Märkchen, die im Umlauf sind, behalten Ihre Gültigkeit und können wie bisher für das Frühstücks- bzw. je nach Märkchenart auch für das jeweilige Abendangebot eingesetzt werden.

In diesem Zusammenhang ein Tipp aus dem Café-Restaurant: Aufgrund der hohen Nachfrage empfiehlt es sich, einen Tisch im Vorfeld zu reservieren. Nur so können wir Ihnen einen Platz in der von Ihnen bevorzugten Lage anbieten.

Liebe Bewohnerinnen, liebe Bewohner,

Herr Patrick Dentl, Inhaber des Therapiezentrums Dentl, bat uns, Ihnen nachfolgende Informationen bzgl. der Terminvergabe, der Wartezeiten und der krankheitsbedingten Ausfälle mitzuteilen:

"Der seit Jahren anhaltende Fachkräftemangel stellt auch in der Physiotherapie ein großes Problem dar.

Obgleich im Team qualifizierte und erfahrene Physiotherapeuten beschäftigt werden, kann nicht jedes Team-Mitglied eine Lymphdrainage durchführen.

Bei krankheits- oder urlaubsbedingten Therapieausfällen gelingt es dem Team nicht immer, alle Termine zu kompensieren.

Bei der Terminvergabe gibt sich die Praxis Mühe, die Wünsche der Patienten zu berücksichtigen.



Allerdings sind die Wünsche, bezogen auf ein kleines Zeitfenster oder einen bestimmten Therapeuten, nicht immer mit kurzen Wartezeiten einhergehend. Aktuell kann es bis zu 4 Wochen dauern, um Wunschtermine zu realisieren.

Bei geplanten Operationen empfiehlt Ihnen die Praxis, erst Termine auszumachen und dann ein Rezept mit passendem Datum zu besorgen. Dies ist nötig, da die Heilmittelverordnungen der gesetzlichen Krankenkassen nur 28 Tage gültig sind.

Zwischen privat oder gesetzlich versicherten Patienten wird bei der Vergabe von Behandlungsterminen kein Unterschied gemacht. Gerne können Sie sich auf die Warteliste eintragen lassen.

Bei Fragen steht Ihnen das Therapiezentrum Dentl unter 06173 31 5836 zur Verfügung.

Mit freundlichen Grüßen, Ihr Patrick Dentl und das Team des Therapiezentrums Dentl"

Nun zu unseren Veranstaltungshinweisen:

Wir freuen uns, Ihnen in diesem Jahr wieder zwei Bewohner-Reisen anbieten zu können:

Die erste Reise führt uns mit dem STEWA Touristik Bistro Bus De Luxe vom 23.-26. Mai ins schöne Allgäu, nach Kempten.

Bei Interesse tragen Sie sich bitte bis morgen, Donnerstag, den 06.04., in die Liste am Empfang ein. Hier erhalten Sie auch das Handout zu dieser Reise.

Die diesjährige Flugreise findet vom 03.-07. September statt und führt uns in Spaniens wunderschöne Hauptstadt Madrid. Es erwartet Sie ein exklusives 4\* Hotel inmitten des historischen Herzens Madrids. Von hier erreichen Sie fußläufig atemberaubende Plätze, landestypische Cafés und prachtvoll angelegte Parkanlagen. Unser Stadtführer erkundet mit uns an einem Urlaubstag Madrid, inklusive einer Führung durch den Prado, an einem anderen Tag unternehmen wir einen Ausflug zur Klosteranlage Escorial. Wir lernen landestypische Lokale und Cafés kennen und zum Abschluss tauchen wir bei einem atemberaubenden Flamencoabend in die Seele Spaniens ein.

Auch hier tragen Sie sich bei Interesse bitte bis morgen, Donnerstag, den 06.04., in die Liste am Empfang ein. Das Handout erhalten Sie ebenfalls dort.

Liebe Bewohnerinnen und Bewohner, auch wenn die Temperaturen es noch nicht erahnen lassen: das diesjährige Osterfest nähert sich mit großen Schritten.

Der evangelische Ostergottesdienst mit Frau Bardenheier findet am Ostersonntag um 09.30 Uhr in unserem Andachtsraum statt.

Der katholische Ostergottesdienst mit Pfarrer Arnold findet am Ostermontag um 10 Uhr in unserem Andachtsraum statt.

Bitte tragen Sie sich für beide Gottesdienste in die Anmeldeliste an unserem Empfang ein.

Am Mittwoch, dem 12. April um 15.30 Uhr findet die quartalsmäßige Stiftsversammlung im Festsaal statt. Die Tagesordnungspunkte entnehmen Sie bitte den Aushängen.



Und endlich können wir nach langer Pause wieder zu den von Ihnen sehr vermissten Chor-Konzerten einladen:

Wir starten am Samstag, dem 15. April um 16 Uhr. Freuen Sie sich auf das Frühlingskonzert unseres Altkönig-Stift Chores im Festsaal. Im Anschluss daran erwartet Sie eine kleine Feierlichkeit im Foyer, anlässlich des Umzugs unseres Frühstückbereiches in den Speisesaal und der neuen saisonalen Angebote auf unserer Abendkarte.

Am Mittwoch, dem 19. April, findet um 15.30 Uhr ein Vortrag mit Hans-Jürgen Nürrenbach im Speisesaal statt. Sein Thema "Der Streit Luthers mit Erasmus über den freien Willen" verspricht interessante Einsichten. Eintrittskarten im Wert von 5 € erhalten Sie ab dem 12.04. am Empfang.

Am Samstag, dem 22. April um 16 Uhr, besucht uns der MGV 1860 Kronberg im Festsaal. Nach langer Pause freuen wir uns darauf, die Kronberger Sänger wieder einmal in unserem Hause begrüßen zu können.

Der Eintritt zu diesem Konzert ist frei, der Gesangsverein freut sich an dem Abend jedoch über freiwillige Spenden.

Am Ende unserer heutigen Ansprache angekommen möchten wir Ihnen noch mitteilen, dass ab heute die Tradition des Monatsprogrammes wieder aufgenommen wird – Sie können sich gerne ein Programm am Empfang abholen.

Liebe Bewohnerinnen, liebe Bewohner, wir wünschen Ihnen nun allen ein frohes Osterfest. Genießen Sie die Zeit im Kreise Ihrer Freunde und Angehörigen!

Mit herzlichen Grüßen im Namen des Vorstandes und des gesamten

Mitarbeiterteams des Altkönig-Stiftes,

Ihre Tatyana Kleinschmidt